

La F.N.A.C.A. à Boz

Cette année, le 19 mars 2015, la commune de Boz a eu l'honneur de recevoir les membres du comité intercommunal FNACA, présidé par Jean Bourdon, et qui regroupe 152 adhérents.

Les neuf communes du canton concernées accueillent à tour de rôle cette manifestation et se retrouvent chaque année pour commémorer le 19 mars 1962, date de la signature des accords d'Evian qui marquèrent la fin des combats en Afrique française du Nord. Environ 200 personnes, dont 8 maires, ont participé à la cérémonie et ont défilé derrière la clique cantonale et huit porte-drapeaux dans les rues du village.

Après le mot d'accueil du maire Monique Joubert-Laurencin, le président Jean Bourdon, dans son discours, évoque les soldats disparus et l'importance du devoir de mémoire. Il invite les Français à poursuivre le travail de mémoire destiné à cultiver le respect de l'autre et à lutter contre le racisme et l'obscurantisme.

Les membres du conseil municipal avaient organisé de main de maître cette commémoration qui a rassemblé un nombre impressionnant de participants. Après le vin d'honneur servi à la salle communale, les membres de la FNACA se sont rendus à la salle des fêtes de Reyssouze afin d'y déguster un bon repas.



Recueillement devant le monument aux morts



Défilé de la commémoration



Les conseillers municipaux organisateurs